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親師会会長より
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 目黒区立第十一中学校 

 校   長 金子 弘樹 

 親師会会長 長谷川 裕 

 雨の日が続き気候もめっきり秋、初冬の寒さになってきました。あいにくの雨模様、また台風も近づいて

いたという日ではありましたが、１０月２１日には第十一中開校７０周年記念式典が学習発表会とともに行

われました。学習発表会では、毎日の朝練習等、日ごろの成果を生徒たちは存分に発揮していたと思います。

その日の夕方には記念祝賀会も行われ、大勢のご来賓、同窓生、地域の方々、そして先生方がお見えになり

ました。改めて第十一中は７０年の伝統を誇る歴史ある中学校だと実感いたしました。十一中生は大勢の地

域の方々、同窓生の方々、先生方に見守られ、時には声援を送られ共に一喜一憂し、また時には我が子のよ

うに温かくご指導いただき、とても幸せな環境で日々を送っているのだと感じました。保護者の一人として

大変ありがたく思います。私たち十一中保護者も地域の一員です。これからも、地域の皆さまや同窓生、先

生方とともに歩み、次の節目である８０周年へと繋げていかなければならないと強く感じた一日でした。 

１０月は第十一中の学区域であります中根住区、自由が丘住区、それぞれの住区まつりが行われました。 

また、目黒区立の今年度周年を迎える全学校での合同発足７０周年記念式典も 

１０月１２日めぐろパーシモンホールで行われ、大変充実した月となりました。 

 親師会活動は１１月以降、少し落ち着いた活動となっていきますが、引き続き 

保護者の皆様のお力をお借りし活動してまいりたいと思います。 

  

  ＊行事予定＊ 

 

１１／６               歯科講話 

１１／６～１０  面談期間（３年） 

１１／７     連合音楽会（２年） 

１１／10        RD検査 

１１／１１    土曜補習教室 

１１／１５～１７ 後期中間考査 

１１／２３    自由ヶ丘統一美化デー 

１１／２４    いじめを考えるめぐろ子ども会議 

１１／２８    理科講演会（１年） 

１１／３０    持久走大会 
次回の常任委員会は 
 １２月７日（水） ９：３０～ 会議

  朝晩の冷え込みが厳しくなり、秋の深まりを感じる頃となりました。 

 １０月２１日には、開校７０周年記念式典と学習発表会を開催することができました。 

  式典では、私から「飲水思源」（水を飲むときは井戸を堀った人を思いなさい）と４つの心（温かい

心・熱い心・澄んだ心・厳しい心）について話し、式辞とさせていただきました。また、木村常在同窓

会長からは、本校の教育目標と校歌の歌詞に触れながら、開校から７０年の思いとこれからに期待する

お祝いの言葉をいただきました。７０年という大きな節目を大切にし、多くの先人たちの思いを受け継

ぎ、これからも輝かしい水が湧き出るよう教育活動を推進していきます。 

 続いて行われた学習発表会では、芸術の秋・文化の秋にふさわしい「心で感じる」表現活動の時間を

共有することができました。それぞれの発表は、日々積み重ねた努力や心の葛藤を含めた日頃の個人の

成果、チームの成果を披露する場になったと思います。とくに、３年生の合唱は心を動かす、心で感じ

る場を生み出す力となり、多くの人に感動を与えてくれました。 

 ご来賓の方々をはじめ、多くの保護者・地域の皆様には、早朝よりご参観いただき誠にありがとうご

ざいました。今後も本校の発展と生徒たちの笑顔のために、ご理解・ご支援ください。 



＊各部報告＊

＊役員報告＊

なかねファミリーフェスティバル 目黒区立中学校発足７０周年記念式典１０／１２
第４回実行委員会１０／２

70周年祝賀会打ち合わせ　１０／５・１７

学習発表会１０／２１
おまつり広場みどり　１０／１５　

開校７０周年記念式典・祝賀会　１０／２１

自由が丘住区青少年住区委員会定例会１０／１９

なかねファミリーフェスティバル１０／２９

中Ｐ連会長会　１０／３０

おまつり広場みどり反省会　１０／３１

 主に「おまつり広場みどり」の反省点等が話し合われまし

た。今後の行事予定としては、飯盒炊さん（１２／２）、か

きぞめ大会（１／６）、もちつき大会（於：宮前小 １／１

１）が行われます。また、今年の統一美化デーは１１／２３

（木）の祝日に開催予定です。  協力メンバーの皆さまやたくさんの方にご来場いただき、

あいにくの天気ではありましたが、無事開催することができ

 雨天のため、緑ヶ丘小学校体育館にて開催され、残念な

がら十一中の「リサイクルで遊ぼう」コーナーは中止とな

りました。十一中保護者の協力メンバーの方には受付を担

当していただきました。 

寒い中ご協力ありがとうございました。 

 台風の影響で大雨の中、生徒たちの檀上発表、合唱コン

クール、作品展示、どれも十一中生の「心」を感じることの

できる、７０周年にふさわしい学習発表会でした。 

 １０／２１の十一中７０周年記念祝賀会にむけて、 

１０／５は出席者名簿、進行、物品購入、運搬、会場設営

等の詳細の打ち合わせを行い、また、１０／１７は全般の

最終確認を行いました。 

 ●１，２年生....特にありません。 

 ●３年生....１１月初めに、卒業記念行事と集金について         

のお手紙を配布し、集金を行う予定です。 

よろしくお願いいたします。 

学 年 部 

 役員選考委員の電話に対しご対応頂きありがとうござい

ました。今後もご協力よろしくお願いいたします。   

９／２９に役員運営者研修会に参加いたしました。 

１０／２７に第３回目の部会を行いました。交渉報告及び

次に交渉を行うための役割分担などを話し合いました。 

役員選考委員 

 第一回家庭教育講座の日程が決まりました。 

２０１７年１２月１８日（月） 

１０：００－１２：００ 

音楽室にて行います。 

講師は本校音楽教諭の神足先生です。 

文化厚生部 

 １０月の活動は特にありませんでした。 

校外生活部 

 各団体の協力者数、借入購入品の確認やポスター、チラ

シの記載事項の確認が行われました。 

 学習発表会の様子を写真におさめてきました。これまで

の半年間ファインダーを通して十一中生徒たちの素顔を

追っていると、全員の表情がだんだんと凛々しくなってい

くのがよく分かります。 

その姿を１つにまとめた冊子という形で連続的にご覧にい

られるよう、写真選定に注力してまいります。 

いい写真あるよ！という方、ぜひご一報ください。 

広 報 部 

 各コーナーより、反省点や改善点など様々な意見交換が行

われました。 

 １０／３０の会長会では、主に代表者研修会（日程 未

定）の会場、講師について、目黒シティラン（１１／２６）

のお手伝いについて、「中Ｐ連だより」編集について等の打

ち合わせを行いました。 

 めぐろパーシモンホールにて行われた目黒区立中学校発

足７０周年記念式典に、親師会役員で出席しました。第１

部では式辞、祝辞、「生徒代表のことば」等が執り行われ、

第２部では岩間丈正（中Ｐ連会長、フルート奏者）氏によ

る講演と記念演奏が行われました。記念演奏ではピアノの

伴奏を我が十一中、神足先生が担当されていらっしゃいま

した。式典最後には出席者全員で「ふるさと」を斉唱し、

盛大で華やかな雰囲気の中、心温まる式典となりました。 

 十一中開校７０周年記念式典では、親師会を代表し会長よ

りお祝いの挨拶をさせていただきました。また親師会より記

念品として、航空写真採用のクリアファイルと生徒デザイン

採用のマフラータオルを寄贈させていただきました。また同

日夕刻、役員が実行委員として加わりました祝賀会（緑ヶ丘

文化会館）に出席し、司会、会場設営等のお手伝いをさせて

いただきました。 


